Los militantes del Partido Socialista de Andalucía asistimos sorprendidos al despliegue informativo que rodea a la tan cacareada
crisis de nuestro Partido. Porque, mientras que durante muchos meses determinados medios han omitido casi sistemáticamente la información de nuestra actividad política en Ayuntamientos, Parlamento
o Junta de Andalucía, ahora dedican páginas completas y amplios
tiempos radiofónicos durante días y días para referirse a dicha
crisis.

Observamos también con estupor la distinción que dichos medios hacen al referirse al PSA entre "críticos" y "oficialistas". Porque no entendemos que se utilice este último término -con una evidente carga peyorativa- como arma arrojadiza contra los que pertenecemos a una organización y respetamos a sus instituciones, sus personas y sus cauces; ni tampoco entendemos que se considere críticos a aquéllos que hacen gala del más absoluto desprecio por dichas instituciones, ditas personas y dichos cauces. La crítica -que nosotros ejercemos libremente cuando y como creemos necesario y oportuno- es otra cosa mucho más seria. Por favor, no devaluemos los términos. Tirar "campo a través" no es ser críticos. Saltarse las normas en una organización no es en absoluto constructivo. Esto lo entiende con mucha facilidad cualquier persona que pertenezca o haya pertenecido a alguna de esas organizaciones, sea del signo que sea: política, religiosa, deportiva...

Por medio de estas letras pedimos a los medios de difusión, que de forma tan decisiva influyen en nuestra sociedad con las características funciones de formación e información, que colaboren en la construcción de esta democracia, no haciendo hincapió en todo lo negativo, sino hablando igualmente de lo positivo que se hace y de las vías que se inician para la superación de los fallos existentes. Se suele decir que los pueblos felices no tienen historia. Extrapolando, podríamos concluir que hacen mucho más ruido unos cuantos saltándose los cauces que toda la militancia de un partido trabajando seria y disciplinadamente. Y, señor Director, somos muchos los que queremos algo quizá menos noticioso o con menos garra informativa; somos muchos los que queremos seguir en la brecha para que el PSA sea -como lo ha sido hasta hoy- un instrumento útil para la superación y el avance de Andalucía, un instrumento válido para la liberación del pueblo andaluz.

Objetivo: Remitir cartas similares a esta a los medios de la propia provincia y, además, a los siguientes medios:

Cadena SER Rafael González Abreu 4 Sevilla

El País Miguel Yuste 40 Madrid -17

Cambio 16 Hermanos García Noblejas 41 Madrid -17

El Correo de Andalucía Avda. de la Prensa - Pol. Ind. Carretera Amarilla Sevilla

ABC Cardenal Ilundain 37 Sevilla

Cada carta puede llevar varios firmantes. No es necesario que sean muchos.

Deberá hacerse esta operación en el menor espacio de tiempo posible.